
避難訓練　　　平成３０年９月２２日(土)
　午後７時からの連合自治会長会の前に避難訓練を行いました。２階の大会議室から廊下を通って非常口へ
移動し、そこから階段を降りて外に出ました。
　昨年に比べて、２階のセンサーライトで足元が明るく照らされたのは良かったのですが、階段を降りたところが
薄暗く足元が見えにくい状態でした。角のレンガで足をぶつけた方がおられたので、照明を検討する必要があ
ると思われる。
　その後、ロビーで夏まつりのフォトコンテストの投票を行いました。
　大会議室に戻ると、秋祭りなどの重要な会議があり、９時近くまで熱心な討議がなされました。いつも思うので
すが、本当に地域のことに熱心な方々が多くおられるなあと思います。秋祭り、天気がいいといいですね。
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播磨町行政懇談会　　　平成３０年９月１５日(土)
　午後７時から多目的ホールで、自治会の代表者など２７名の参加があり、行政懇談会が行われました。
　まず最初に播磨町長より、挨拶があり、播磨町が推し進めている事業についての説明がありました。学校園の
改修工事や、中央公民館の改修工事などの主要事業に加えて、街灯のLED化補助事業などが主な内容でし
た。
　その後、あらかじめ各自治会の要望を集約したものを見ながら、各自治会からの要望が出されました。本来
ならば各自治会で開くことが求められていたようですが今回は連合自治会との懇談となりました。播磨町として
は、どのような事業を進めているのか住民に知らせる場としていたが、参加された方々は、要望をする場として
捉えておられた。


